

AUX. EL AUXILIAR DE ENFERMERIA EN LA UCI



Dirigido a:

Objetivos:

Objetivos docentes

Los objetivos de formación han de explicitar lo que se pretende conseguir con la actividad. Por un lado, el objetivo global (“Objetivo general de la actividad”). Por otro lado, han de describirse los objetivos que se pretenden conseguir en el proceso de aprendizaje de los participantes (“Objetivos específicos de la actividad”).

Objetivos generales de la actividad

Una vez finalizado el curso los alumnos habrán adquirido los conocimientos teórico prácticos necesarios para desarrollar su práctica profesional en un servicio tan especializado como es la unidad de cuidados intensivos.

Objetivos específicos de la actividad

UNA VEZ FINALIZADO EL CURSO EL ALUMNO PODRA:

Realizar la correcta recepción de un paciente en el servicio de cuidados intensivos.

Describir el desarrollo, protocolizado, de la higiene del paciente encamado.

Enumerar las actividades cotidianas necesarias para la disminución de las úlceras por presión en aquellos pacientes con riesgo de su aparición.

Reconocer los signos que pueda desencadenar una úlcera por presión o decúbito en los pacientes encamados, a su cargo.

RESPIRATORIO

UNA VEZ FINALIZADO EL CURSO EL ALUMNO PODRA:

Identificar la fisiología y anatomía básica del sistema respiratorio.

Describir el tipo de vías aéreas artificiales más comúnmente empleadas en la U.C.I..

Preparar el material adecuado para la limpieza y cuidado de los pacientes que necesitan vía aérea artificial (Tubo mayo, taqueostomía, tubo endotraqueal,..)

Conocer el método y materiales necesarios para una Intubación de urgencia.

Describir las consecuencias o complicaciones de aquellos pacientes que precisen de vías aéreas artificiales.

Conocer las características básicas de la ventilación mecánica y sus tipos.

Desarrollar las actividades necesarias para el manejo profesionalmente correcto de la cavidad torácica: neumotórax y drenajes pleurales.

Describir la realización de las actividades de drenaje torácico mas empleadas en la U.C.I.;

Percusión, Clapping, drenaje postural, etc.

Reconocer la importancia de la Oxigenoterapia.

Enumerar los métodos más empleadas en U.C.I. para la administración de oxigenoterapia.

CARDIO

UNA VEZ FINALIZADO EL CURSO EL ALUMNO PODRA

Identificar la anatomía y fisiología básica del sistema cardiovascular.

Enumerar los conceptos en fisiología cardiaca de gran importancia: gasto cardíaco, precaraga, frecuencia, volumen sistólico,..

Definir las alteraciones electrocardiográficas mas frecuentes.

Manejar adecuadamente a un paciente con menopausia.

Identificar las actividades fundamentales a desarrollar ante un paciente agudo de ANGOR (angina de pecho).

Clasificar los distintos tipos de ANGINAS que nos podemos encontrar.

Describir las actividades a realizar ante un paciente con Infarto Agudo de Miocardio.

Realizar la descripción de un carro de paradas.

Manejar adecuadamente a un paciente con Edema Agudo de Pulmón.

Desarrollar el protocolo de una R.C.P. básica.

Realizar los diferentes tipos de maniobras de desobstrucción de la vía aérea en caso de emergencia.

Identificar los pasos a seguir en las R.C.P. avanzadas, integrando sus actividades en la organización del grupo.

MÚSCULO ESQUELETICO

FINALIZADO EL CURSO EL ALUMNO PODRA

Definir el concepto de " Politraumatizado ".

Describir las actividades fundamentales a realizar ante un politraumatizado.

Identificar el concepto de " Escala de Glasgow " y su aplicación sobre los pacientes en U.C.I.

Enumerar los cuidados fundamentales a tener en cuenta en pacientes con traumatismo craneoencefálico.

OTROS

FINALIZADO EL CURSO EL ALUMNO PODRA:

Preparar adecuadamente los materiales necesarios para la realización de venopunciones u otras técnicas de canalización venosa o arterial en pacientes de UCI.

Reconocer la importancia del manejo, cuidado y limpieza de los pacientes en U.C.I. INFECCIÓN NOSOCOMIAL.

Enumerar las técnicas más empleadas en la identificación de infecciones en los pacientes hospitalizados.

Preparar el material adecuado para la realización de recogida de material para cultivos.

Identificar los cuidados necesarios de los pacientes con Nutrición Enteral.
Diferenciar las necesidades de los pacientes con Nutrición Enteral de los pacientes con Nutrición Parenteral.
Conocer la técnica correcta de administración de Nutrición Enteral (N.E.)para los pacientes.
Describir las complicaciones mas comunes de los pacientes sometidos a N.E.
Describir los cuidados necesarios ante un paciente con Nutrición Parenteral (N.P.)

Contenidos formativos:

Duración del curso: 2 meses (más 1 mes para la expedición del título)

Concepto general y principios básicos

Ingresos de un paciente en la UCI. Pasos a seguir y aspectos a tener en cuenta

Protocolos generales acerca de la higiene corporal de un paciente

Protocolos para la prevención de úlceras por presión. Actuación del personal de enfermería

Clasificación de enfermos en UCI según afectación sistémica. Actuación del personal de enfermería

Sistema respiratorio

Sistema músculo-esquelético

Sistema cardiovascular

Otros

Duración: 100 Horas

Fecha Inicio: -

Fecha Fin: -

Horario: -

Lugar Impartición: Consultar

Precio: 700,00€

Descuentos: Precio único

Tipo de Formación: -

Requisitos: Consultar

Calendario: Estamos actualizando el contenido, perdona las molestias.

* Delfín Formación es una entidad inscrita y acreditada en el registro de Centros y Entidades de Formación Profesional para el Empleo de la Comunidad Valenciana.

* Si tienes cualquier duda, por favor llámanos al 965 34 06 25 o envíanos un WhatsApp al 607 74 52 82, te responderemos lo más rápido posible.

* Sólo se considera como alumno/a matriculado/a en el curso a aquella persona que haya completado la ficha de inscripción y pagado el importe total de la acción formativa antes del inicio del curso. Delfín formación se reserva el derecho a anular o aplazar este curso si no se llega a cubrir un mínimo de inscripciones.